

る場所なのだと感じました。だから私もこの牛久市を愛しています。

そして、この牛久の街には4つのお祭りがあり、文化や歴史も深いと思います。牛久シヤトー、カツパ、牛久大仏はギネスに載ったほどこです。

ここ最近で牛久市は目覚ましい発展を遂げていて、人々にとって便利になっていくところも多いと思います。こうして発展していく中で、古くからの伝統に重ねて、新しい歴史が作り出されていくのだなあ、と思いました。

私には、便利な街を作ることが1番良いこととは思えません。この前も道路の隣の森林が伐採されていて、悲しい気持ちになってしまいました。

もし、森林を伐採して、そこに大きな建物が建ったとします。その建物はきつと私たちが役に立ち、この街は便利になると思います。でも、そこに住んでいた生き物たちはどこに行くのでしょうか。そこに住んでいた生き物

たちの居場所は無くなってしまうのでしょうか。
私が小さい時に見た黒トンボは私の子供、孫には見ても見えなくなるかもしれない。
それはとても悲しいことだと思います。
先日、土浦の街を訪れました。駅周辺に建物が多い街でしたが、少し離れると緑も多くて、沢山の生き物がいました。しかも道路はどこも綺麗に整備されていて、安心できる街だと思いました。次に、つくばの街を訪れた時は、電柱がないことに気がつきました。障害物を減らすことになるのと同時に、景観の保全にもつながっていると思いました。
だから私は利便性の追求だけでなく、安心と安全の為の開発を牛久市の緑や魅力を残し輝かせるようなまちづくりの中で実現できたなら、それは本当に素晴らしいと思います。
そんな牛久市を牛久市民だけでなく、みんなで作りに上げていきたいです。